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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 2014-12-02 
Ortsbeirat Gartenstadt, Ostorf Bearbeiter/in:  

 
Frau Schulz 

 Telefon: 545 - 1025 
 e-mail: GSchulz@schwerin.de 

 

 
P r o t o k o l l 
über die öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Gartenstadt, Ostorf am 12.11.2014 
 

 
Beginn:  18:30 Uhr 
  
Ende:   20:00 Uhr 
  
Ort:   Schleifmühle 
  

Anwesenheit 
 
Vorsitzender 
Meslien, Daniel entsandt durch SPD-Fraktion  
 
Stellvertreter des Vorsitzenden 
Meyer, Henry entsandt durch CDU-Fraktion  
 
ordentliche Mitglieder 
Kunze, Rolf entsandt durch Fraktin DIE LINKE  
Leist, Wolfgang Dr. entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger  
Voss, Renate entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
 
 
 
Leitung: Daniel Meslien 
 

Schriftführer:  

 
Festgestellte Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Beschluss der Tagesordnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, 
Vereidigung eines neuen Mitgliedes  

 

                        
 

 2. Detaillierte Vorstellung der Verkehrsführung bis zur Fertigstellung der 
neuen Stadionbrücke, erste Bilanz der neuen Regelung (Amtsleiter Herr Dr. 
Smerdka)  
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 3. Haushalt 2015, insbesondere Sanierung der Schleifmühlenbrücke   
                        
 

 4. Verbesserung der Information durch die Stadtverwaltung an die Ortsbeiräte   
                        
 

 5. Sonstiges   
                        
 

 

 

Protokoll: 
 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Beschluss der Tagesordnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, 
Vereidigung eines neuen Mitgliedes 

  
Bemerkungen: 
Zu Beginn vereidigte der Ortsbeiratsvorsitzende das neue Mitglied Rolf Kunze und wies 
auf seine Rechte u Pflichten hin.  
 

 Beschluss: 

Tagesordnung und Protokoll wurden einstimmig beschlossen.  
Einstimmig wurde beschlossen, interessierten Gästen ab sofort bis zum Ende der 
Wahlperiode pauschal Rederecht einzuräumen, wobei die Reihenfolge der Rednerliste 
einzuhalten ist. 
 

  
zu 2 Detaillierte Vorstellung der Verkehrsführung bis zur Fertigstellung der 

neuen Stadionbrücke, erste Bilanz der neuen Regelung (Amtsleiter Herr Dr. 
Smerdka) 

  
Bemerkungen: 
Amtsleiter Dr. Smerdka stellte die Details zur Verkehrsregelung und zum Abriss vor. Die 
Verwaltung ist mit der bisherigen Umsetzung zufrieden. Sollte der Bedarf gegeben sein, 
ließe sich die Grünphase Richtung Innenstadt verlängern. Darüber hinaus kann bei 
Bedarf die Lennéstraße analog zur Buga in beide Fahrtrichtungen genutzt werden. Die 
Schaffung einer zweiten Zufahrt zur Krösnitz ist nicht geplant, aber bleibt als Option 
bestehen. 
 

 Einstimmiger Beschluss: 
Da die Poller vor dem Aquashop auf der Krösnitz nicht mehr notwendig sind, aber eine 
Gefahr für Radfahrer darstellen, wird die Verwaltung aufgefordert, diese zu beseitigen 
und dem Ortsbeirat eine entsprechende Rückmeldung bis zur nächsten Sitzung zu geben.  
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zu 3 Haushalt 2015, insbesondere Sanierung der Schleifmühlenbrücke 
  

Bemerkungen: 
Amtsleiter Dr. Smerdka stellte die Details des geplanten Neubaus der 
Schleifmühlenbrücke vor. Baubeginn wäre im März, wenn der Haushalt durch die 
Stadtvertretung im Dezember beschlossen werden würde. Fertigstellung wäre im 
Oktober 2015.  
 

 Einstimmiger Beschluss: 
Der Ortsbeirat begrüßt die Maßnahme und spricht sich für eine Beibehaltung im 
Haushalt 2015 aus. 
 

  
zu 4 Verbesserung der Information durch die Stadtverwaltung an die Ortsbeiräte 
  

Bemerkungen: 
Aus vielen Teilen der Verwaltung kommen rechtzeitig und ausreichend Informationen. 
Insbesondere vom Amt für Verkehrsmanagement veranlasste Maßnahmen aber 
erreichen den Ortsbeirat aus Sicht mehrerer Mitglieder gar nicht oder zu spät. 
 

 Einstimmiger Beschluss: 

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, die sogenannten Sperrkommissionsprotokolle 
direkt nach der Fertigstellung an die Ortsbeiräte zu versenden. Diese prüfen dann 
eigenständig, inwieweit sie Maßnahmen enthalten, die ihr Ortsbeiratsgebiet betreffen. 
 

  
zu 5 Sonstiges 
  

Bemerkungen: 

Die neue Streckenführung der Buslinie 7 führt zu einer Verärgerung bei Anwohnern der 
Haselholzstraße. In der nächsten Sitzung soll ein Vertreter des Nahverkehrs für Fragen 
und Hinweise zugegen sein. Erste Lösungsansätze wurden diskutiert. Der 
Ortsbeiratsvorsitzende wird die geltende Beschlusslage recherchieren und übermittelt 
sie dann den Mitgliedern.  
 

 Einstimmiger Beschluss: 

Das im Kreuzungsbereich Haselholzstraße/Brink geschaffene Halte- und Parkverbot ist 
auf beide Seiten der Haselholzstraße auszudehnen und ausreichend zu verlängern. Über 
die Umsetzung des Beschlusses ist der Ortsbeirat vor seiner Sitzung am 10.12.14 zu 
informieren. 
 
 
 
 
Der Sitzungsbeginn für den öffentlichen Teil wird ab sofort auf 19:00 verlegt. 
 
Der Ortsbeiratsvorsitzende beendete die Sitzung gegen 20:45. 
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gez. Daniel Meslien  gez.   

    
Vorsitzende/r  Protokollführer/in  

 
 


	Name
	Anwesenheit
	Text
	Dezernat
	Zusatzinformation
	Tagesordnung
	Betreff
	Nummer
	Beschlussnummer
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Abstimmungsergebnis
	Zu
	BM_Text3

